

常山のよ(u)に



「ともに遊び ともに学び ともに育つ」令和7年2月25日

新1年生が体験入学をしました



2月12日（水）に、新1年生を対象に本校の体験入学を実施しました。当日は、天気予報とは異なり、雪が舞う天気でしたが、新1年生が本校に集まりました。

当日は、1年生の教室に入り、実際に、小学校のいすに座った



り、5年生が校内を案内したりしました。

最初の挨拶で子どもたちに話をしましたが、入学まであと2ヶ月です。しっかりとまとめをして、入学式を迎えてもらいたいと思います。



新1年生保護者説明会を開催しました



2月7日（金）に、莊内市民センターにおいて、新1年生保護者説明会を開催しました。当日は、寒い日でしたが、多くの方々に参加いただきました。スクールカウンセラーから入学前の子どものことについて、また、1年の主任から入学までの準備や対応していただきたいことをお知らせしました。最後に学用品等の引き渡しをしました。

新1年生が入学するまで、あと1月半です。小学校も、受け入れの準備をしっかりとけていきたいと思います。

第3回学校運営協議会を開催しました

2月3日（月）莊内中学校において、第3回学校運営協議会を開催しました。

今回の運営協議会では、小学校、中学校ごとに1年間を振り返っての学校評価結果の説明、次年度の学校教育基本計画の説明、主な行事予定を説明し、委員の方々から、ご質問やご意見をいただきました。

ご意見等については、次年度の教育基本計画等に活用させていただきたいと思います。なお、これまでには、中学校と合同で学校運営協議会を開催していましたが、児童生徒の実態の差や取り組みの違いから、7年度からは小中学校別に学校運営協議会を開催していきたいと思います。これまで通り、小中学校間の連携については、より継続していきます。

3年生が七輪体験をしました



現在は、スイッチ1つで火がつくことが当たり前ですが、昔の人々の苦労が実感できたことだと思います。当日は、保護者、食育推進委員、莊内子ども応援団、地域のボランティアの方々が支援に来ていただきました。特に、6日は、風がある中でしたが、両日とも無事に活動することができ、子どもたちにとっても良い体験ができました。ありがとうございました。

授業参観、学級懇談会、並びに学校保健委員会を開催しました

2月19日（水）に今年度最後の授業参観、並びに学級懇談会を開催しました。高学年の保護者の方には、莊内中学校に車を停めていただきました。ご協力ありがとうございました。また、学校保健委員会を開催し、本校の保健関係について協議しました。



学校遊具の設置に向けて

1線校舎前の運動場に、新しく遊具の設置を計画しています。工事等は、7年度の夏季休業中になると思われます。そのため、現在の平均台、鉄棒、楠木を撤去することとなりますので、お知りおき願います。